

## Peringati Milad Pemuda Muhammadiyah, AMM Wonosobo Gelar Jalan Sehat Gembira

Senin, 07-05-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, WONOSOBO** - Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Cabang kota Wonosobo menyelenggarakan kegiatan jalan sehat gembira. Jalan sehat dimulai dari gedung dakwah Muhammadiyah Wonosobo. Kegiatan yang mengangkat tema bergembira dalam bermuhammadiyah ini diselenggarakan dalam rangka milad Pemuda Muhammadiyah yang ke 86. Selain itu, acara juga dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan, Ahad (6/5).

Acara dimulai dengan penyampaian taushiyah singkat yang disampaikan oleh Saryogi. menyampaikan bahwa warga Muhammadiyah harus selalu bergembira menjalani aktifitas dakwah dan dalam kegiatan bermuhammadiyah.

Menurutnya, apalagi menyambut bulan Ramadhan warga Muhammadiyah harus bersemangat dan gembira. "Kita harus menyiapkan diri dengan ilmu dan amal dalam menyambut dan melaksanakan puasa ramadhan yang sebentar lagi akan kita laksanakan," kata dia.

Acara yang diikuti oleh anggota dan simpatisan Muhammadiyah Kota Wonsobo berjalan dengan gembira. Selaras dengan pesan yang ingin disampaikan, bahwa menjadi warga muhammadiyah bisa memberikan kegembiraan bagi warga sekitarnya.

Didik Haryanto, Sekretaris Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) wonosobo mengatakan bahwa kegiatan ini diharapkan dapat menjadikan warga Muhammadiyah Wonosobo lebih aktif dalam ber amar makruf nahi munkar dengan rasa cinta dan kegembiraan.

Senada dengan Pimpinan Cabang Muhammadiyah, Ketua Panitia kegiatan Sunarno Eko Supranoto menyampaikan, kegiatan jalan sehat ini selain menyemarakkan hari bermuhammadiyah juga menjadi mementum bagi para pemuda Muhammadiyah untuk melanjutkan misi sosial dan keagamaan yang telah dilakukan oleh para pendahulu dan pendiri Muhammadiyah karena sejatinya Pemuda Muhammadiyah merupakan pelopor, pelangsung dan penyempurna dalam setiap gerak Muhammadiyah.

Selain jalan sehat acara juga dimeriahkan oleh pentas oleh siswa dan siswi TK dan SD muhammadiyah yang ada di Wonosobo. Setelah jalan sehat dibagikan Doorprize untuk para peserta. Acara terselenggara berkat dukungan dan bantuan berbagai pihak. **(Syifa)**

**Sumber : Pauzan**